

Générosité

● Appel au Denier de l'Église.

Merci de votre générosité tellement essentielle pour assurer les différentes missions de notre Eglise ainsi que celles de notre paroisse.

Comme chaque année à la même époque, vous avez reçu un courrier individuel sollicitant votre générosité à propos du Denier de l'Église. Soyez vivement remerciés de votre fidèle soutien tellement précieux et essentiel pour que l'Église puisse assurer sa mission.

Ceux qui ne se sont encore jamais acquittés de ce don, et qui souhaitent le faire, peuvent prendre l'enveloppe destinée à cet usage au fond de l'Église ou aller sur notre site internet.

Le montant du Denier de l'Église que vous offrez en novembre et décembre est le plus important de l'année, car c'est en effet sur ces trois mois que la moitié de la ressource Denier de l'Église est versée. Merci de votre contribution.

Père Etienne Givelet

● Samedi 12 - dimanche 13 novembre

A l'issue de chaque messe, la conférence Saint Vincent de Paul fera appel à votre générosité. La conférence n'a d'autres ressources que les dons des paroissiens.

Pour nous permettre de poursuivre nos activités : chèques multi services pour les personnes en difficulté, goûters, déjeuners, aide au départ de jeunes en camp, etc.... nous avons besoin de votre soutien financier.

Sans vous nous ne pouvons rien ! D'avance un grand merci.

● Samedi 19 - dimanche 20 : Secours Catholique – Collecte Nationale

Prions pour :

✠ **Les baptisés de la semaine** : Eléonore DROUHET



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail : secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-17h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires, *chapelle Sainte Radegonde*

9h le samedi, à l'église

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi, à l'église

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Dimanche 13 novembre 2022 : 33^e dimanche du temps ordinaire

Chers paroissiens,

Voici quelques informations en commun avec notre newsletter régulière.

Ce **week-end**, à l'occasion de la journée mondiale des pauvres, nous faisons un grand repas paroisse et "captifs la libération" association qui accompagne les personnes de la rue 15 rue Marsoulan, sans inscription. (Vous pouvez toujours apporter ce que vous voulez). Le mot pauvre est toujours "applicable" à tous. Le but est de se rencontrer en fraternité et amitié sous la conduite du Christ qui nous transforme.

Peut-être avez-vous suivi les suites des demandes du rapport de la Ciase. Mgr Ricard a reconnu des faits répréhensibles il y a de nombreuses années. Gagné par une certaine exaspération que vous partagez peut-être, je vois dans ces suites la logique d'une reprise en main à titre personnel de la conversion chrétienne au nom du Christ et du respect de la vérité vis à vis des victimes. La confession si elle se célèbre en particulier auprès d'un prêtre, peut être publique si le corps de l'Église est atteint. La vérité libère car elle respecte et engage la justice humaine et divine.

Notre paroisse va bientôt fêter la Vierge Marie le 8 décembre. A cette occasion nous aurons la joie de la célébrer par une messe solennelle, une procession (8 décembre), et un repas le dimanche 11 décembre ainsi que notre concert de l'après-midi à 16h. Pendant les samedis de décembre, j'inviterai les groupes de la paroisse qui le souhaitent à venir passer un moment devant les crèches pour annoncer aux pèlerins du jour la connaissance de l'évangile et notre joie qui en découle !

A bientôt et en union de prière mutuelle pour avoir les yeux fixés sur le Christ

Père Etienne Givelet

Cette semaine

- **Dimanche 13 : 33^e dimanche du temps ordinaire**

A l'occasion de la 6^e Journée mondiale des Pauvres, un repas Captifs-Paroisse sera organisé.

Vous pouvez venir avec un plat si vous le souhaitez. Venez nombreux en toute simplicité.

- **Mardi 15**

16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, 15 rue Marsoulan.
Ouvert à tous.

- **Vendredi 18 : Dédicace des basiliques Saint-Pierre et Saint Paul**

- **Samedi 19**

9h45-12h00 : Équipe **Prière Universelle 1**, 15, rue Marsoulan.

16h00-18h00 : Session préparation au mariage, 15, rue Marsoulan.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

La semaine prochaine

- **Dimanche 20 : Christ, Roi de l'Univers, solennité**

10h00 : **Messe des Familles.**

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, 15, rue Marsoulan.

- **Lundi 21 : Présentation de la Vierge Marie**

10h30 : Atelier cuisine, 15 rue Marsoulan.

- **Mardi 22**

16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, 15 rue Marsoulan.
Ouvert à tous.

20h30 : **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, 15 rue Marsoulan.

- **Jeudi 24**

17h30 : Réunion **des membres** de la **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, 15, rue Marsoulan.

- **Vendredi 25**

12h30 : « **Aux Captifs, La Libération** » – **Prière Rue**, à l'église.

- **Samedi 26**

16h00-18h00 : Session préparation au mariage, 15, rue Marsoulan.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Vie paroissiale

- **Dimanche 20**

Sortie paroissiale à la Chapelle Sainte Thérèse dans le 16^e arrondissement.

12h45 : Déjeuner tiré du sac, Salle Olmer, 15 rue Marsoulan.

13h45 : Départ en métro.

Programme :

Vénération des Reliques, prières, échanges.

Retour vers 17h30.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

- **JMJ de Lisbonne**

Les Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) ouvrent leur inscription le 20 novembre ! Nous partirons en doyenné à Lisbonne pour rencontrer le pape et les jeunes chrétiens du monde entier ! Du 28 juillet au 7 août (11 jours) et pour environ 620€ par personne, les pèlerins vivront une aventure inoubliable, conduits par le P. Simon et toute une équipe.

Pour toute question ou pour vous inscrire, n'hésitez pas : simondeviolet@gmail.com.

- **JMJ à la paroisse**

À l'invitation du pape François aux JMJ de Lisbonne, du 1er au 6 août 2023, nous avons monté, avec le père Édouard Senghor, un groupe de jeunes de la paroisse, de l'aumônerie de Nation et du foyer Jean-Marie Lustiger.

Dimanche 20 novembre, après la messe du matin et du soir, nous organisons une vente de gâteaux et de bougies, afin de récolter de l'argent pour aider les étudiants à financer le voyage.

Merci de votre soutien et de votre générosité.

Laura (étudiante et responsable du groupe JMJ foyer)

- **Bibliothèque**

La bibliothèque de la paroisse a reçu ses dernières acquisitions : Guillaume Musso, Muriel Barbery, David Grann et Michael Lonsdale. Venez les découvrir et partager avec nous votre avis sur ces livres.

Nous vous rappelons que nous organisons depuis septembre une **bibliothèque tournante** : nous avons sélectionné quatre ouvrages que nous vous proposons afin de croiser nos points de vue et d'enrichir mutuellement nos réflexions. Pour plus d'informations, rendez-vous aux permanences de la bibliothèque !

Par ailleurs

- **Anniversaire du cardinal André Vingt-Trois**

Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, invite les diacres, prêtres, religieux, religieuses et tous les fidèles de son diocèse à rendre grâce Dieu à l'occasion des 80 ans du Cardinal André Vingt-Trois, archevêque émérite de Paris. Dimanche 13 novembre 2022 à 16h, en l'église St-Étienne du Mont, 5e (paroisse de son baptême).

Le cardinal André Vingt-Trois qui sera présent ce 13 novembre est né le 7 novembre 1942 à Paris. Si l'on est nommé cardinal à vie, le pape Paul VI en 1970 fixa à 80 ans l'âge auquel les cardinaux cessent d'être membres des dicastères de la Curie romaine et perdent le droit d'élire le Pontife Romain et, par conséquent, également le droit d'entrer en conclave. Le 24 novembre 2007 Benoît XVI le créait cardinal avec le titre de St Louis des Français. En mars 2013, il participe au conclave qui élira le pape François. En octobre 2014, il est nommé Président délégué de la 3^{ème} assemblée générale extraordinaire du synode des évêques à Rome sur le thème : les défis pastoraux sur la famille dans le contexte de l'évangélisation. De même, il sera Président délégué en octobre 2015, de la 14^{ème} assemblée générale ordinaire du synode romain. La vocation et la mission de la famille dans l'Église et dans le monde contemporain.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net